

## COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA**

### Variación de 17.9% en el financiamiento automotor durante primer trimestre de 2016

- **DE TODOS LOS VEHÍCULOS COMERCIALIZADOS EN LOS TRES PRIMEROS MESES DE ESTE AÑO, EL 66% SE VENDIERON A TRAVÉS DE UN CRÉDITO**
- **EL COMERCIO DE UNIDADES CERO KILÓMETROS ACELERÓ 16.2% DURANTE PRIMER CUATRIMESTRE DE ESTE AÑO**
- **LA IMPORTACIÓN DE USADOS ENTRE ENERO Y MARZO REPRESENTÓ 13% DE LOS NUEVOS COLOCADOS EN EL MISMO PERIODO**

MÉXICO D.F. A 9 DE MAYO DE 2016.- En el acumulado enero-marzo de este año, 230 mil 787 vehículos se han vendido mediante las tres principales opciones de financiamiento en el mercado nacional, equivalente a un incremento de 17.9% con 35 mil 71 más respecto al mismo trimestre de 2015, anunció Guillermo Rosales Zárate.

En Conferencia de Prensa, el Director General adjunto de la AMDA puntualizó que esta cifra “está 23% por arriba de lo financiado en 2007, cuando se colocaron 188 mil 163 unidades”.

Por tipo de crédito, las Financieras de Marca mantuvieron el 69.7% del mercado con 160 mil 846 automotores, Bancos 25.5% con 58 mil 932 y Autofinanciamiento 4.8% y 11 mil 9.

“Del total de ventas en el primer trimestre del año, 66% se financiaron”, dijo.

En cuanto a la importación de vehículos usados extranjeros de E.U. y Canadá a México, el también vocero de la AMDA afirmó que entre enero y marzo de 2016 se han internado 45 mil 37 unidades, 7 mil 21 adicionales, es decir 19.1% más.

“Así, la importación de este tipo de automotores representó el 13% del total de ventas de vehículos cero kilómetros en el mismo lapso”, destacó Rosales Zárate.

Sobre la comercialización de unidades nuevas en el periodo enero-abril de este 2016, el representante de la AMDA insistió en que el crecimiento fue de 16.2%, colocándose 465 mil 733 unidades, cifra nunca antes vista en un mismo cuatrimestre en el pasado.

“Para mayo esperamos una comercialización de 114 mil 832 automotores”, auguró.

**Acerca de la AMDA:**

*Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a mil 800 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).*